

# Linux en los asientos del Airbus 380

Monday, 27 de August de 2007

Los aviones de Airbus llevarán un ordenador con Linux para que cada pasajero pueda ver películas, escuchar música o trabajar con sus documentos.

Cada uno de los asientos de los Airbus 380 incluye una pantalla de 10,6 pulgadas en clase turista, 15,4 en clase Business y 23 pulgadas para los de primera clase. Cada una de estas pantallas está conectada a un ordenador con Linux (Red Hat en este caso), que permitirá entre otras cosas disfrutar de películas y música, así como trabajar con sus propios documentos gracias a StarOffice y un conector USB 2.0.

Â

El avión consta de un servidor Linux que se conecta a la red de PCs instalados en cada asiento. Cada PC dispone de 40 Gbytes de almacenamiento y en el servidor existen varios Terabytes de datos entre películas (unas 100), capítulos de series de televisión (150), CDs de música (700), juegos (65) o emisoras de radio (22).

Fuente: [The Inquirer.com](http://TheInquirer.com)